



Terremotos mortales sacuden Afganistán

- Peter van Halteren
- [12/10/2023](#)

Poderosos terremotos en Afganistán han matado a casi 3.000 personas, según informaron funcionarios talibanes el 9 de octubre. Un terremoto de magnitud 6,3 con ocho potentes réplicas sacudió la región montañosa al noroeste de Herat dos días antes.

People in Afghanistan's Herat province are struggling to come to terms with the deaths and destruction caused by the massive earthquake over the weekend. "There are families who don't have anyone left alive," Ali Mohammad said. "No one is left, not a woman nor a child, no one." pic.twitter.com/ScEIRfGcT0

— DW News (@dwnews) [October 10, 2023](#)

Janan Sayeeg, portavoz del Ministerio de Desastres, dijo a Reuters que 1.320 casas habían resultado dañadas o destruidas. Los trabajadores sanitarios dijeron que no podían atender al elevado número de muertos y heridos.

Cada minuto llegan aquí camionetas llenas de cadáveres. Estamos luchando con el elevadísimo número de heridos. No he contado los cadáveres. Nuestra morgue está al límite de su capacidad.

—Médico del hospital de Herat

En Herat, los supervivientes han estado durmiendo en parques y en las calles de los pueblos demolidos mientras buscan a sus seres queridos. "Estos últimos días han sido increíblemente angustiosos. Hemos pasado las dos últimas noches en el desierto y siguen produciéndose más réplicas", declaró Shakib, residente de Herat. "Mi hijo de 2 años se encuentra mal y no hay dónde llevarlo para que reciba atención médica".

Funcionarios talibanes dijeron que más de 20 aldeas quedaron completamente arrasadas y que muchas personas siguen bajo los escombros.

Uno tras otro: en febrero, los terremotos de Turquía y Siria mataron a unas 50.000 personas. En septiembre, los terremotos de Marruecos mataron a unas 3.000 personas.

Por qué los desastres 'naturales': la Biblia muestra que Dios tiene el poder supremo sobre la naturaleza. ¿Por qué permitiría terremotos tan devastadores?

El [Eterno] marcha en la tempestad y el torbellino, y las nubes son el polvo de sus pies. Él amenaza al mar, y lo hace secar, y agota todos los ríos (...) Los montes tiemblan delante de él, y los collados se derriten; la tierra se conmueve a su presencia, y el mundo, y todos los que en él habitan.

—Nahúm 1:3-5

Dios utiliza el clima y las catástrofes naturales como los terremotos para enseñarle a la gente. Quiere que el hombre reconozca que es totalmente impotente sin Dios, y que maldiciones como ésta son el resultado directo de la desobediencia a Su ley. En última instancia, Dios quiere que toda la humanidad se arrepienta de sus pecados y busque Su protección.

Más información: lea *Why 'Natural' Disasters?* [¿Por qué los desastres "naturales"?; disponible en inglés].